



Cae oferta laboral en el sector tecnológico

Recesión en EE.UU., Inteligencia Artificial y mayores exigencias

QP Los últimos cinco años han sido movidos para el sector TI. Tras el brutal auge que trajo la pandemia —con un aumento de la demanda de servicios y la multiplicación del empleo—, el sector surfeó el impacto de la posterior tendencia recesiva que generó una crisis global, desde fines de 2022, durante

MERCADO

LA ACTIVIDAD EMPLEA A MÁS DE 20.000 PERSONAS

2023 y continuándose en 2024. En Uruguay, en el último año, la consultora Advice registró una caída de la demanda de empleos publicados del 19%. Un año atrás, había sido 9%. Este dato generó cierto hervor en el ambiente, aunque los principales empresarios y analistas aseguran que no se dejó de crecer ni de producir empleos: creció a

QUÉ PASA / A-3

EN ESTE NÚMERO

Hogar del Bebé, sin contrato

Lo decidió el INAU. El proyecto tenía 55 niños a cargo y estaba bajo la lupa.

NACIONAL / A7

Salida de la Caja Profesional

El gobierno, a través de Oddone, insiste en aportes de activos y pasivos.

NACIONAL / A4



TRUMP TIENE LUZ VERDE

La Corte Suprema lo autorizó a revocar el estatus legal de 532 mil migrantes de Cuba, Haití, Venezuela y Nicaragua.

INTERNACIONAL / B1

Peñarol espera por Muslera

El portero no se ha definido y un equipo argentino sale a la puja.

OVACIÓN / C3

ÍNDICE

Qué Pasa	A2	Internacional	B1
Nacional	A4	Bienestar	B5
Economía	A9	Voz del lector	B8
Rurales	A11	Especiales	B9
Opinión	A12	Cartelera	B13
Las firmas	A13	Deportes	C

EMBAJADORAS

Dudas en el FA por Ache y Argimón

La exvicepresidenta Beatriz Argimón y la exvicecanciller Carolina Ache siguen siendo blanco de críticas en la Coalición Republicana. Pero, ahora también surgen cuestionamientos desde el FA: el senador Óscar Andrade apuntó que no entiende la designación de Ache. "No entiendo los fundamentos, los explicará el canciller. Es cierto que hubo una situación muy compleja en su momento, en un tema muy delicado", señaló, aludiendo al caso Marsset. Por su parte, el senador socialista Gustavo González indicó a El País que le "sorprendieron las designaciones", que se discutirán en la reunión de bancada de la próxima semana. "Quiero escuchar los argumentos. Después tomaré posición. Son nombres que han hecho mucho ruido y han generado revuelo en la oposición".

NACIONAL / A5

LA MAYOR DESDE 2022

Dólar y la racha de bajas mensuales

El dólar en Uruguay bajó en mayo "punta a punta" al comparar el valor de ayer con el de fin de abril por quinto mes consecutivo y seguir la tendencia global. En esta ocasión, la caída fue de 0,65% y la divisa se afianzó por debajo de los \$ 42 a nivel interbancario. Los cinco meses seguidos de caída "punta a punta" son la racha bajista más prolongada desde junio de 2022 (cuando completó seis meses seguidos de retroceso). En lo que va del año, el billete verde se debilita 5,42% frente al peso uruguayo. La divisa venía de caer 0,42% en abril "punta a punta", en marzo había retrocedido 1,1%, en febrero 1,2% y en enero había disminuido su cotización 2,1%. A pesar de esta racha de debilidad, los analistas ven a la moneda estadounidense subiendo en lo que queda del año.

ECONOMÍA / A9



Triunfazo tricolor con remontada

Estuvo abajo todo el partido. Mañana habrá finalísima

OVACIÓN / C6-7

IGNACIO SÁNCHEZ

Combustibles: cambian sistema para fijar precios

Rigen nuevos valores desde el domingo. Se revisarán cada dos meses



El gobierno estableció los nuevos precios de combustibles que comenzarán a regir a partir de las 0 horas de este domingo: la nafta -0,09% y el gasoil -4,89%. Ayer, la ministra de Industria, Fernanda Cardona, y el ministro de Economía, Gabriel Oddone, comunicaron la nueva metodología

que se utilizará para fijar los precios. Uno de los cambios está vinculado a la periodicidad: a partir de julio serán anunciados cada 60 días. Otro de los criterios está vinculado al decreto 201/021 reglamentario de la LUC que hacía referencia a un factor de ajuste respecto a lo

que marcaba el PPI de \$ 2,97 por litro. Según Cardona, este ajuste no se determinó de forma explícita durante los años siguientes a 2021. El gobierno actual tomará \$ 1,50 por litro. La tercera modificación es el tope de variación máxima de los combustibles: 7%. ECONOMÍA / A10

YAMANDÚ ORSI RATIFICA APOYO AL RUMBO DE COLONIZACIÓN

A5



www.labanca.com.uy

Prevención y ayuda al juego patológico.
0800-2000
Línea de atención gratuita.

Juegue Responsablemente

| POZOS ACUMULADOS
\$ 98 MILLONES

| SORTEO: 01/06/2025

► ORO \$ 89.500.000,00

► REVANCHA \$ 8.500.000,00

POZOS APROXIMADOS

